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銘傳大學 107 學年度第 2 學期 桃園校區 

師生面對面溝通座談會(大三、大四)會議紀錄 

會議時間：108 年 3 月 26 日（星期二）中午 12 時 

會議地點：M104 會議廳 

主 持 人：桃園行政處陳克琛副處長 

出席師長：教務處顏昌明副教務長、資網處陳建伯副處長、總務組黃金鵬組長、

圖書館何麗淑組長、成功行政暨能源管理組林祐徵組長、夜間行政組

陳陵萱組長、學務組鄭典誠組長、住宿服務組武耀威教官、課外活動

指導組葉芳旗老師。 

列席人員：第一餐廳夏經理、第二餐廳陳經理、九久通運聞經理。 

記錄整理：黃馨銳 

一、 主席致詞：（略） 

二、 與會師長介紹：（略） 

三、 師生座談： 

問題1. 詢問校長信箱申訴是行使匿名制或實名制？有一案件是申訴任課

教師，可卻使教師有機會鎖定特定學生，透露已知情是誰申訴，

是否可能造成學生被刻意針對。 

提問人：應中四乙 

秘書處回覆： 

1. 本校校長信箱採實名制投書，未正確輸入個人資料者或未具名者

歉難受理。 

2. 校長信箱處理原則：校長信箱接獲來函後，立即依來函問題性質

分請相關單位處理及說明，為保護投書人個資及隱私，均為匿名

處理。但如為學生對成績或教學有疑義，則必須提供院系投書人

姓名，以便系主任邀請學生會談，傾聽同學建議與訴求。 

3. 經詢問應中系，游主任表示她依校長信箱處理原則，分別與老師

及學生晤談，並未告知同學的姓名，所以該位教師並不知道投書

者姓名。 

應中系回覆：本系從未告知任何一位教師，是哪一位學生寫校長信箱。 
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問題2. 成功校區地下室餐廳僅在中午時段營業，其餘時段只能自己帶食

物，不像其他學院可就近至學餐或超商飲食，希望能夠增設餅乾

或小點心販賣機，方便學生飲食。 

提問人：犯防三乙 

總務處回覆： 

1. 目前學校現有販賣機擺設商為飲料商，無法提供泡麵機。 

2. 107 年 3-8 月間，曾多次商請 ok mini 食品機及 7-11 智能販賣

機等廠商到成功校區擺放，但商家評估結果均無意願。 

3. 學校在幾年前曾擺設過食品販賣機，但幾乎無販售，且有食品安

全的顧慮，故無法提供。 

 

問題3. 期中考、期末考不要安排木頭桌教室。 

提問人：統資三乙、應中三乙 

教務組回覆：因會考學生人數問題，無法不使用木頭桌教室，目前已於 107

學年度第 2 學期汰換 3 間教室為新式塑膠椅，並將計畫逐年在暑

假期間陸續汰換木質桌椅教室。 

 

問題4. 輔系、雙主修人工加選當天人手不足，導致必須熬夜排隊，花費

時間太長。 

提問人：應中三乙 

教務組回覆：本學期輔系、雙主修的人工選課時程是從 2 月 14 日上午 08：

30 至 11：30，這次的作業大約在早上 10：30 就已完成，並沒有

人手不足的狀況。也希望同學能自我斟酌是否需熬夜排隊。 

 

問題5. 若學校鼓勵學生修輔系或雙主修，應該僅次於大四優先選課。 

提問人：應中三乙 

教務組回覆：有修習輔系或雙主修的同學，可以在開學前至桃園教務組開放

雙主修及輔系選課期間先行選課，是優先於開學加退選時的大四同

學。 

 

問題6. 希望S棟、CC棟、EE棟、P棟的木頭桌子能全面換成大的藍色桌

椅，考試、寫筆記不方便。 

提問人：統資三乙、公事三甲、應英四丙 

教務組回覆：107 學年度第 2 學期已汰換 3 間教室 CC405、S308、S414
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桌椅為新式塑膠椅，於今年暑假期間將陸續汰換木質桌椅教室。 

因新式塑膠椅所需擺放空間較大，部份教室若汰換後，將會減

少選課人數，為避免影響學生選課權益，將會先更換不影響選課人

數的教室桌椅，其餘教室將會再審慎評估。 

成功行政暨能源管理組回覆：教室塑膠椅與木質椅最大差異是尺寸(60*90

與 44*73cm)；本組將配合教務組針對每間教室最低容納選課人數，

編列預算配合執行改善，寒假期間配合教務組規劃已完成汰換教室

為:CC405、S308 及 S414 三間。 

 

問題7. 木頭桌椅請快速更新，並提供明確規劃表。 

提問人：應中三乙 

教務組回覆：107 學年度第 2 學期已汰換 3 間教室 CC405、S308、S414

桌椅為新式塑膠椅，於今年暑假期間將陸續汰換木質桌椅教室。 

因新式塑膠椅所需擺放空間較大，部份教室若汰換後，將會減

少選課人數，為避免影響學生選課權益，將會先更換不影響選課人

數的教室桌椅，其餘教室將會再審慎評估。 

成功行政暨能源管理組回覆：教室塑膠椅與木質椅最大差異是尺寸(60*90

與 44*73cm)；本組將配合教務組針對每間教室最低容納選課人數，

編列預算配合執行改善，寒假期間配合教務組規劃已完成汰換教室

為:CC405、S308 及 S414 三間。 

 

問題8. 通往成功校區木棧道年久失修，有些踩上去會不穩，而兩旁雜草

已影響使用安全之疑慮，希望學校能儘早改善。 

提問人：公事三甲 

成功行政暨能源管理回覆：針對木棧道修繕，本組經會勘目前尚無嚴重搖晃

問題，而年前也才完成維修，爾後若有維修問題請至聯合辦公室成

功行政暨能源管理組報修，也可利用電子表單(表單號碼:1628)報

修。 

總務組回覆：本組在每個月安排環校割草期程，本月預定於 3 月 12 日執行

割草任務(2 月份在 2 月 15 日完成校區割草工作)，會將木棧道列

為重點區域。同學如發現有上述情事，歡迎來電(03-3507001 轉

3231 王老師)告知，本組會盡速改善。 
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問題9. 希望學校學生通勤時刻表能夠重新整理，有些雜亂，使人看不太

懂，容易搞混。 

提問人：應中四乙 

總務組回覆：謝謝同學建議，本組已著手研修學生通勤時刻表，同學如有任

何建議，可逕洽總務組吳老師(03-3507001 轉 3732)。 

 

問題10. 早上 8:00~10:00 及 17:00~18:00 迴龍的搭乘人數眾多，希望加

開班次。 

提問人：應英三乙 

總務組回覆：經與桃園客運協商結果如次：因受限於上、下班尖峰時段排班

緊迫，且迴龍線學生專車是以巡迴方式接駁。在 2 月 18 日開學時，

經桃客人力安排後，增加 09：35 迴龍捷運站往桃園校區直達車一

車次，目前已無司機人力可支援加開學生專車。另與九久通運協商，

已將劍潭線、台北車站線與菜寮線學生專車迴龍站票價，由 30 元

降為 20 元，以吸引同學搭乘意願，請同學多多利用。 

 

問題11. 希望校車可以準時一點，如 2 月 24 日星期日晚上 8:30 台北回桃

銘的車、早上 8:00 迴龍的車多常遲到。 

提問人：商設三甲 

總務組回覆：校車行駛常因平面道路交通狀況與路況，及天候等因素影響，

導致無法準時到、離站，且車輛無法長時間停留(靠)站牌。故請搭

乘同學能夠提早 5-10 分鐘到站。如有到、離站時間不準時情形，

可以撥打電話給九久通運公司(劍潭線、台北車站線、菜寮線)聞經

理(02-89238822/0931-158345)或桃園客運桃園站(迴龍捷運站

線 03-3631060)、總務組吳老師(3732）、黃組長（3120）反映，

以便立即追蹤車輛之所在地並協助處理。 

 

問題12. 希望能增加校內機車停車位。 

提問人：統資三乙 

總務組回覆：由於學校腹地受限，桃園校區約有 2800 個室內機車停車位，

暫無法新闢停車位；另配合政府節能減碳政策(公車進入校園)，希

望同學能多多利用大眾運輸工具，以降低對校園環境影響。 
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問題13. EE 棟 5、6 樓廁所潮濕，導致有髒腳印。 

提問人：觀光三甲 

總務組回覆：會請外包廠商清潔人員加強清掃。同學如有發現上述缺失，歡

迎來電(03-3507001 轉 3231 王老師)告知，本組會盡速改善。 

 

問題14. 學生汽車停車位可以多一點，避免造成上學交通困擾。 

提問人：統資三甲 

總務組回覆：由於桃園校區腹地受限，環校道路均已劃設停車位，目前汽車

停車位已無法再增加；另配合政府節能減碳政策(公車進入校園)，

希望同學能多多利用大眾運輸工具，降低對校園環境影響。 

 

問題15. 希望宿舍晚上熱水時間可以延長。 

提問人：商設三甲 

住宿服務組回覆： 

1. 依據本校｢學生宿舍管理辦法｣第五條第四項第三款，本校學生

宿舍沐浴熱水供應時間為星期一至星期日，上午七時時至九時，

下午六時至十二時，宿舍燒水時間共計八小時，寒暑假期間，依

狀況另訂定。 

2. 在各宿舍大樓設有投幣式淋浴間，沐浴熱水 24 小時供應，住宿

生在熱水供應以外時間，可善加利用。 

成功行政暨能源管理組回覆：本組對於宿舍熱水管制依學生手冊規定供應時

間為星期一至星期日，上午七時至九時，下午六時至十二時，共計

八小時，寒暑假期間(另訂)。非供應時段請同學可利用各宿舍(1

舍:2F 淋浴間-近操場；2 舍:1F 面大樓右側曬衣間；3 舍:3 樓曬衣

間及 4 舍:5F 曬衣間)增設投幣式淋浴間，若有需要同學可加以使

用。 

 

問題16. 希望增設室內排球場，每當下雨必須與校隊一起共用場地，且室

外排球場的排水系統也很差，希望學校改進。 

提問人：統資三乙 

成功行政暨能源管理回覆：桃園校區(含成功校區)現有排球場為:室外 4 座，

室內 2 座；其中室外籃球場的 3 座為世大運著名建築師所設計及

監造，洩水施作坡度為 5/1000，若同學在雨後使用過程中若還有

些許積水，請利用現場刮水器改善。 
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體育室回覆：因學校目前校地空間有限，尚無法再增建室內排球場，關於室

外排球場排水問題，會與成功行政暨能源管理組協商改善。 

 

問題17. 往成功校區的 BB 坡只重鋪頭尾兩段，及中間有些路面龜裂或坑

洞的小面積改善，未來如要施工，建議整段重鋪，中間路段黃線

不清楚，應予以補上。 

提問人：犯防三乙 

成功行政暨能源管理回覆：本次成功校區鋪面工程在經費及預算考量下，僅

針對較嚴重兩區域進行維修，後續年度預算足夠下將進行整段全面

重鋪及標線重劃。 

 

問題18. 建議往成功校區木棧道全部換新，止滑效果不佳會滑倒。 

提問人：犯防四甲 

成功行政暨能源管理回覆：針對室外木棧道梯面防滑材料，本組也經過幾番

考量並參考外面使用經驗，選用目前此款防滑條，設計上已考量止

滑效用。貼紙式金鋼砂止滑條，經試用一段時間發現它比較不適用

戶外，且梯面不平整材料會易產生脫膠、不易貼附、耐久性不佳。

提醒天雨時煩請同學放慢小心行走，上下樓梯善用扶手，避免滑手

機並注意自身鞋面止滑效果。 

 

問題19. 成功校區 BB302 教室白板不堪使用、影響教學，建議更換。 

提問人：犯防四甲 

成功行政暨能源管理回覆：本組已派員前往會勘瞭解情況，若有需求將委商

協助更換新品。爾後若有維修問題請至聯合辦公室成功行政暨能源

管理組報修，也可利用電子表單(表單號碼:1628)報修。 

 

問題20. 建議停車場的燈光可改為 24 小時或是感應燈。 

提問人：生科四甲 

成功行政暨能源管理回覆：學生機車停車場照明設備，於去年度獲教育部補

助已改善成 LED 設備，過程中有委員針對本校照明管制現況，及

評估若使用感應設備建置成本與回收電費後，回收年限太長，故不

建議採用感應設備。 
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問題21. 建議成功校區放一個微波爐或蒸飯箱，方便學生使用，改善用餐

情形。 

提問人：犯防四甲 

成功行政暨能源管理回覆：針對自行攜帶餐盒學生，成功校區聯合辦公室設

有微波爐及小型電鍋，可供使用，請同學於使用過程中遵守相關說

明及規定。 

 

問題22. 2 月 19 日早上 9:10~9:24 班上有 2 名同學被困在 P 棟 1 樓左側

電梯，電梯故障時有所聞，希望可以改善學校電梯安全。 

提問人：應中四乙 

成功行政暨能源管理回覆：左述該案，本組當下接獲通報除通知永大電梯廠

商外，水電同仁立即趕至機房現場，進行簡易斷電與送電賦歸，其

結果仍無法排除故障；約至 15 分鐘後永大機電維修人員抵達，確

認相關程序後利用特製鑰匙將門開啟，順利讓人員脫困。後續檢討

情況：永大電梯陳述原因為該部電梯平時皆有定期保修，功能一切

正常，可能為機體老舊(23 年)所致；本組已編列預算預計今年暑假

進行全機汰換。 

 

問題23. 希望能在停車場架設電扶梯至各棟學院。 

提問人：資管三乙 

成功行政暨能源管理組回覆：學生機車停車場設有斜坡道可供進出，至於所

提架設電扶梯至各棟學院，因涉及範圍及層面較大，將提列至空間

規劃委員會研議。 

 

問題24. 數媒系 M 棟 2 樓共 3 台飲水機，希望再另外檢驗水質，並更換，

非常感謝。 

提問人：數媒四丙 

成功行政暨能源管理組回覆：學校飲水機濾心更換周期為第 1 道每個月更換

乙次，第 2 道每半年更換乙次，且飲水機本身皆設有自動高溫殺菌

功能；另針對水質檢驗則是依政府規定每三個月須進行 1/8 總量抽

檢(學校配合政府規定採輪檢)，截至目前為止水質檢驗報告皆屬正

常，請同學安心飲用。至於所提 M 棟 2 樓 3 台飲水機，經當日(3

月 26 日)現場取水飲用後並無異味，若還有其它問題歡迎至聯辦成

能組辦公室反映。 
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問題25. 學校運動風氣盛行，雖有體育館供學生下雨天可以運動，但因人

數眾多，室內排球場空間不足。希望可以在室外球場加蓋遮雨棚，

讓學生下雨時還是可以打球運動，謝謝。 

提問人：應英三乙 

成功行政暨能源管理組回覆：室外籃球場增設遮雨棚將涉及建築法規所規定:

容積率與建蔽率問題，然而桃園校區目前容積率及建蔽率均已飽和，

無法再申請興建相關建築物。 

 

問題26. 希望學校能在學餐裡提供飲水機，提供用餐時想喝水的同學使用，

學餐只有飲料店及便利商店，買水不僅浪費錢，也相當不環保。 

提問人：品設三甲 

成功行政暨能源管理組回覆：經 3 月 26 日現勘後規劃預計在一餐通往候車

亭，出門口右側增設 1 台飲水機，近日將確認給排水及電源配置，

並進行工程與採購程序。 

 

問題27. 從大一至大三在學餐都會遇到沒有水喝的問題，但多次寄信給總

務長或學校反映都沒有得到回應，即使到最近的大樓來回也要至

少 100 公尺以上，非常的不方便，所以希望學校處理和餐廳溝通

一下，謝謝。 

提問人：品設三甲 

成功行政暨能源管理組回覆：經現勘後規劃預計在一餐通往候車亭，出門口

右側增設 1 台飲水機，近日將確認給排水及電源配置，並進行工程

與採購程序。 

 

問題28. 圖書館線上圖書推薦的書要等多長時間才能上架？ 

提問人：回饋量表 

圖書館回覆：謝謝同學的詢問。圖書推薦成功後，需經詢價、簽核、訂購、

編目、驗收、上架等程序。所需時間會因下列狀而有不同： 

1. 以校款採購的中文圖書大概需要 1.5~2 個月的時間，外文圖書

則需要 3.5~4 個月的時間。 

2. 以教補款經費採購的中文圖書則會需要 3~3.5 個月，外文圖書

需要 4.5~5 個月。 

3. 若是學年度結束前(每年 7 月 31 日)3~4 個月推薦的圖書，有可

能會遇到該學年度經費已使用完畢而無法採購核銷，此時需待新
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的學年度(8 月 1 日起)經費啟用時方能採購核銷，故有可能延遲

至 5-6 個月的時間。 

以上簡單說明謹供參考，如真有特殊急用圖書，請來信告知。

本館會在符合本校採購驗收規範下另案緊急處理。 

 

問題29. 希望學校能全面禁菸。 

提問人：資管三乙 

軍訓室回覆： 

1. 為落實校園內菸害防制，依據「菸害防制法」、「學校衛生法」，

本校制定「菸害防制管理辦法」，第三條規定：除非禁菸例外區(有

明顯標示及區隔)，教室、實驗室、圖書館、會議廳、學生活動

中心、辦公室、個人研究室、宿舍、餐廳等室內公共區域及其週

邊走廊一律禁菸。第四條規定：發現有違反禁菸規定情事者，查

證後議處。 

2. 為落實推動無菸校園政策，本校除積極加強菸害防制工作，對

違反吸菸者予以規勸、制止及舉發，並依規定懲處；另勸導仍有

吸菸習慣師生至禁菸例外區，避免影響他人，同時鼓勵其參加教

官室舉辦「菸害防制講習」以戒除菸癮；桃園校區針對菸害防制

成效進行檢討，已將禁菸例外區數量逐年遞減，目前僅餘設計大

樓頂樓等 5 處，爾後俟防制成效評估再予刪減。 

 

問題30. 懇請學校把體育三至六併入選課系統中，不要另外到體育室查球

種與班級、科目代號，而是併入正常選課的表單中一併寫出球種，

或同系統的選課查詢裡。 

提問人：數媒四丙 

體育室回覆：感謝同學對體育二、三年級選課系統之建議，體育室會與教務

處商議處理。 

 

問題31. 啦啦、合唱比賽勞民傷財，學生被逼著參加練習，建議把這些時

間辦理讀書週之類的活動，端正讀書風氣。 

提問人：犯防三甲 

體育室回覆：本校校慶啦啦舞競賽活動舉辦近 40 年，為校慶傳統特色，透

過這項活動可增進各系交流，凝聚各年級學長姊與學弟妹的情感，

展現各系團隊合作精神與榮譽感，歷年各系用心準備與競賽表現，
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可見其正面之價值，尤其這項活動也為他校陸續跟進辦理之活動，

亦說明其具有教育意義。體育室秉持「德、智、體、群、美」五育

並重之教育目標，希望同學在讀書之餘，亦能參與體育活動，多元

學習體驗，謝謝同學意見。 

課指組回覆：學校辦理新生盃合唱比賽有數十年之久的歷史，同學為了系上

榮譽，無不認真加緊練習，力求表現，辦理成效極佳，儼然已成學

校每年的特色活動之一，且目前也成為其他學校爭相模仿、學習的

活動。另外，曾參加過的同學常反映，透過合唱比賽也能增進系上

同學情誼，凝聚向心力、砥礪奮發向上的精神，並培養自己的溝通

協調等等的軟實力。 

本處會偕同系主任及系秘書加強輔導，並將於比賽後邀請各系

會長召開檢討會，針對此一問題大家集思廣益，讓新生盃合唱比賽

每年越辦越好，豐富學生在校生活、留下美好回憶。 

 

問題32. 本校使用的英文教材已跟不上時代，文章貧乏，內容與現在認知

不同，建議修改。 

提問人：犯防三甲 

英語教學中心回覆： 

1. 目前中心已著手進行數位教材的編製，完成後會盡速採用。 

2. 將建議任課教師酌予增加補充資料。 

 

問題33. 對於星期三下午科目01307、班級01357的商通英文課，有同學

反映老師以視訊的方式上三個班，教學方式感受不佳，為何繳交

相同學費，未有相同的教學品質，無法於課堂上與老師做”現實”

的互動，以及課堂上提問瞭解上課所衍生的問題，能否恢復一班

搭配一個老師的上課方式。 

提問人：都防四甲、醫管四甲、醫管四乙 

英語教學中心回覆： 

1. 前兩週因調整師資，以致部分班級暫時連線上課。自第 3 週起，

已分別排妥各班的負責教師。 

2. 因行政作業所造成前兩週的不便，請見諒。 

 

問題34. 英文選課可以自己上網選。 

提問人：應中三乙 
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英語教學中心回覆： 

1. 已與課務組協商妥當，自 108 學年度起，共同英文課程的重補

修加退選，將回復線上作業。 

2. 國際菁英英語學分學程因需進行資格審核，因此目前還是人工

選課。將與相關單位洽商線上作業的可行性。 

 

問題35. 英文必修換班若更改為一學年應提前告知。 

提問人：應中三乙 

英語教學中心回覆：由於共同英文屬必修課程，各班的學生名單，係由第一

學期直接轉匯入第 2 學期。因此，同學於第 2 學期若要轉回原班，

應於加退選期間至中心辦理。 

 

問題36. 關於2/18的英文選課方式，班上有同學指出大四為了補修學分，

每個人都必須一大早在英語教學中心排隊，甚至也有人前一晚就

睡在中心外頭，而且中午 12:30 才開放選課，讓一大早來排隊的

同學花費太多的時間在上面。因此基於上述問題，希望英文選課

時都能在一上班的時刻發放號碼牌給排隊同學，以便 12:30 開始

選課時利用叫號的方式輪流辦理，一方面節省學生的時間，一方

面防止插隊行為。同時也希望選課規則，能在選課前列入注意事

項。 

提問人：應日四甲 

英語教學中心回覆： 

1. 已與課務組協商妥當，自 108 學年度起，共同英文課程的重補

修加退選，將恢復線上作業。 

2. 共同英文課程屬必修課程，各班學生名單均由中心自動登錄。

唯重補修及國際菁英英語學分學程的選課規則，除在本中心的網

頁上有刊登之外，並於前一學期發送至各系，請系上協助公告。 

3. 同學若所有任何疑問，請隨時撥打校內分機 3178 與中心連絡洽

詢。 

 

問題37. 英文課(實習課)有些班級未有老師，即便有老師卻每次上課都在

考試，影響學生上課權益。 

提問人：都防四甲 

英語教學中心回覆： 
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1. 開學前兩週因師資調整，以致部分班級暫時連線上課。自第 3

週起，已分別排妥各班的負責教師。 

2. 中心目前已完成數位教材的編製，並自第 6 週起加入實習課中

採用。 

3. 實習課所提供的學習評量，是為檢視同學當週的學習成效，應

該視為保障同學的學習權益。 

4. 同學若尚有疑慮，歡迎隨時至英語教學中心反映，當盡力為同

學釋疑。 

 

問題38. S301 電腦跑太慢，上課時容易當機、卡死。 

提問人：資管三乙 

資管系回覆：因應用程式有的版本不能在 Windows 7 環境下執行，所以採

Windows 7、Windows 10 雙系統並行，但還原軟體似乎對於雙

系統的支援效能不彰，已經於 107 學年第二學期跟授課老師協商

降低應用程式版本，改成單一系統，已有大幅改善過去開機緩慢當

機的狀況，也著手進一步改善應用軟體開啟的時間，也希望在 108

學年度預算中爭取固態硬碟的經費來改善所有的問題。 

 

問題39. 為了使「學費進的來，人才出的去，銘傳發大財」成真，應該請

高雄市韓市長來本校演講。 

提問人：犯防三甲 

犯防系回覆：將試圖連繫安排。 

 

問題40. 希望學餐週末能營業。 

提問人：經濟四甲 

第一餐廳回覆：目前第一餐廳週末已有茶壜及新纖戀果營業，四海遊龍於

3/30 開始每週六 10:30 至 18:30 營業。 

第二餐廳回覆：週末學校師生均未到校上班（課），學生餐廳營業將造成經

營虧損，還請同學見諒，謝謝。 

行政處回覆：商店街運世通餐廳於週六、日兩天也會照常營業，營業時間為

11:00 至 20:30。 

 

問題41. 希望學校能開多一些連鎖店。 

提問人：應英三乙 
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第一餐廳回覆：我們常與各大品牌合作，也包含麥當勞和統一集團，但連鎖

品牌的市場評估條件，以目前學校狀況恐怕有些困難，我們願意再

次詢問，謝謝同學的建議。 

第二餐廳回覆：二餐目前已有八方雲集、娃子美而美等連鎖店家進駐，謝謝。 

 

問題42. 響應環保，希望學校能夠禁用免洗筷，建議學生自備重複使用的

餐具，如飲料杯、便當盒、吸管，多加利用學餐空間以內用為主，

減少外帶量。 

提問人：觀光三甲 

第一餐廳回覆：全力配合學校的政策。 

第二餐廳回覆：餐廳針對使用非一次性餐具之同學給予優惠，感謝同學對環

保的支持。 

 

問題43. 第一餐廳的座位比以前少一點，導致有時候用餐沒位子的困境，

希望能夠再增加一點。 

提問人：犯防三甲 

第一餐廳回覆：因場地有限，且人潮眾多，目前狀況已會擋住通道，如增設

更多座位區，通行就更加困難。但我們感謝同學寶貴建議，也將檢

討是否還能在有限空間內，增設座位區並且還能保留行進空間。 

 

問題44. 學餐常有些店沒開，如第一餐廳的鐵板燒。 

提問人：商設三甲 

第一餐廳回覆：鐵板燒因老闆個人因素已停止營業，將再引進其他餐飲業

種。 

 

問題45. 學校第一餐廳的電視永遠只播 TVBS，學生無法轉台，並未保持

中立，提問亦無得到相關滿意的答覆，建議餐廳可以每天換不同

頻道。 

提問人：都防四甲 

第一餐廳回覆：謝謝同學的建議，會再慎重評估。 

 

問題46. 第一餐廳新聞若要說中不中立的話，建議播公視。 

提問人：數媒四丙 

第一餐廳回覆：謝謝同學的建議，會再慎重評估。 
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四、 會議結束 

感謝在座的師長為我們解答，更感謝各位同學提供寶貴的意見，會後若

有問題，請將問題條交給學務組，我們會儘快回覆您的問題。 

師生面對面座談會每學期舉辦。同學有任何的問題除了師生面對面座談

會提出外，亦可利用學務組的意見箱或班會課時提出。本次的會議紀錄及問

題答覆，將簽奉校長核定後，公告於桃園行政處「學生相關資訊-師生面對

面」網頁上，歡迎同學前往瀏覽。 

 


